

Aujourd'hui nous sommes le lundi 14 octobre et nous fêtons Saint Callixte Ier, pape et martyr.

En ce début de semaine, je demande au Seigneur la grâce d'être attentive à sa présence au milieu de mes activités quotidiennes. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous pouvons écouter le chant "Bénissez le Seigneur c'est lui notre Dieu", chanté par le Choeur des moines de l'abbaye de Keur Moussa.

La lecture de ce jour est tirée du Psaume 112 (113)

Louez, serviteurs du Seigneur,
louez le nom du Seigneur !
Béni soit le nom du Seigneur,
maintenant et pour les siècles des siècles !
Du levant au couchant du soleil,
loué soit le nom du Seigneur !
Le Seigneur domine tous les peuples,
sa gloire domine les cieux.
Qui est semblable au Seigneur notre Dieu ?
Il abaisse son regard vers le ciel et vers la terre.
De la poussière il relève le faible,
il retire le pauvre de la cendre.
(Pour qu'il siège parmi les princes)

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. J'écoute ce psaume de louange. J'entends les mots « serviteurs du Seigneur ». Bien que considéré parfois comme au plus bas de l'échelle sociale, un serviteur jouit en réalité du privilège d'une grande proximité avec celui qu'il sert, en l'occurrence le Seigneur. Je laisse monter en moi le désir de m'approcher du Seigneur et de le servir à travers ma vie.

2. Le psalmiste m'invite à rendre grâce au Seigneur tout au long des mes journées. Il me rappelle que sa présence habite les événements et les personnes que je rencontre. Et pour moi, quel est le focus dans mes activités ? Comment je laisse Dieu imprégner mon agir quotidien ?

3. Le Seigneur voit les laissés-pour-compte, les démunis. Il leur redonne une dignité, le droit d'exister parmi les princes, nous dit le verset qui suit ! Dieu prend soin de moi et des plus vulnérables. Je peux alors me demander : sur quoi ou sur qui je concentre mon attention ? Qui sont les personnes que je ne vois pas ?

J'écoute le psaume une deuxième fois et je reste avec le verset que je reconnais être pour moi aujourd'hui.

Au terme de cette prière je m'adresse à Dieu pour lui confier ce qui traverse mon cœur. Je le remercie pour sa présence constatée dans ma vie.

Notre Père qui es aux cieux, que Ton Nom soit sanctifié, que Ton règne vienne, que Ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du mal.